
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

22 de abril, 2022 

#337 



 

Fray Bentos. 

Se continúan los trabajos para la instalación de semáforos en 

Ruta “Vladimir Roslik” y República de Chile.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Según informó el Ing. Vicente Rocha, responsable del Área Electricidad 

de la Intendencia; ya quedó pronto todo lo relacionado al cableado y 

pescante, iniciándose ahora el armado de las carcasas para la 

señalización de los semáforos. Al término de esta intervención, se 

prosigue con la habilitación de energía por parte de UTE para la 

alimentación individual de dichos artefactos en esa zona. Se está en la 

etapa final, aguardándose una pronta culminación y puesta operativa.   

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Paysandú.  

El Intendente Lafluf participó del evento “JH Meet´22” 

Tecnología aplicada a la Silvicultura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

La Actividad fue organizada por la Empresa Uruguaya Julio Hartwich, de 

Young, fabricantes nacionales de tecnología y herramientas para el 

agro y la forestación y se desarrolló en el predio de la Asociación Rural 

de Paysandú.  

 

“JH Meet´22” es el evento que reúne a los principales actores de la 

Industria Forestal Nacional e Internacional, acercando los avances 

tecnológicos, mecatrónicos, así como también, se abordó lo 

relacionado al posicionamiento de la Industria y el futuro de esta; todo 

enmarcado en un ambiente de camaradería  y confraternidad.   

 

Esta iniciativa surge como una necesidad del sector, impulsado por el 

Ing. Carlos Hartwich, pensando en que tenga una continuidad en el 

tiempo. 

Se pudo apreciar durante la jornada diferentes expositores, paneles de 

expertos, exposición de maquinaria y stands de los principales 

protagonistas. 

 

El Dr. Omar Lafluf, hizo uso de la palabra destacando la importancia del 

encuentro y felicitando a los organizadores por promover estas 

instancias sumamente provechosas, que aportan al desarrollo y 

productividad del país.       

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Se continúa trabajando y planificando en forma integrada el 

fortalecimiento del Sitio patrimonial.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Se reunió la Comisión de Sitio, tratándose diferentes temas de interés; al 

comenzar la misma se realizó un minuto de silencio, en memoria del Sr. 

Rene Boretto. 

Participo de la instancia el Director General de la Intendencia Marcelo 

Linale. 

El Director del Sitio, Arq. Mauro Delgrosso, destacó, que evaluaron la 

apertura del muelle, la cual ha recibido una muy afluencia de público; 

al respecto se trabaja en la movilidad de la zona ya que se pretende 

reducir el tránsito vehicular, en favor de la peatonalización, también se 

plantea como objetivo, poder minimizar el área de estacionamiento y 

trasladar la misma a otro espacio. 

Delgrosso manifestó que se comenzará con la colocación de cartelería 

histórica, que ayude a la interpretación del lugar, por parte de los 

visitantes. 

Por otra parte se adelantó, que Fray Bentos y especialmente el Sitio 

Patrimonial será sede de un Simposio Internacional de Cartografía y 

Paisaje, coorganizado entre la Intendencia y la Cátedra en paisaje de 

la Facultad de Arquitectura de UDELAR; al momento se han recibido 

más de  50 ponencias para ser presentadas en el evento, lo cual es muy 



 

importante, se contará con la visita de investigadores de diferentes 

países. 

Se continúan planificando eventos en el Sitio Patrimonial y en esa línea 

se llevará a cabo un encuentro internacional de jóvenes, que tendrá 

como sede el Museo del Anglo, también en el mes de  agosto, se 

inaugurará una muestra de arte digital,  con diez novedosas obras, el 

Anglo será el primer lugar del interior que visitarán. Las mismas estarán 

expuestas en un lugar que se abrirá por primera vez al público. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Montevideo. 

Reunión con OPP a nivel nacional. 

 

 

 

 

 

 

 

Los Directores de  Desarrollo de las comunas del país, mantuvieron un 

encuentro con autoridades de la Oficina de Planeamiento y 

Presupuesto. En representación de Río Negro participó el Director, Ing. 

Alfredo Irureta, acompañado por el Ing. Sergio López; la misma se llevó 

a cabo en el edificio de Presidencia del República. 

Al respecto, Irureta indicó que, el encuentro fue muy importante para el 

Departamento, ya que a través de la red de oficinas de desarrollo se 

intercambia sobre diferentes proyectos y programas que se vienen 

ejecutando. En la oportunidad el Director de Uruguay XXI y la Gerenta 

del Programa Sembrando hicieron una puesta a punto de sus líneas de 

trabajo, para poder articular conjuntamente con las Intendencias. 

También se presentaron y analizaron los planes de los FDI productivos ya 

ejecutados y los planificados para el año 2022.  

Se acordó reunirse de forma mensual en los diferentes departamentos; 

la próxima será en la ciudad de Canelones, en el mes de mayo. 

 

 

 



 

Río Negro. 

Gestión por intenso movimiento de camiones.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Previendo lo que será la circulación de estos vehículos de carga que se 

desarrollará durante la zafra de soja, el Intendente Omar Lafluf, viene 

realizando diferentes gestiones con organismos públicos a nivel 

nacional. En la oportunidad, conversó con el Director Nacional de 

Policía Caminera, Comisario Mayor Mauricio Tort; el jefe comunal, le 

manifestó entre otras cosas, su preocupación por el control vehicular y 

la prevención de siniestros. 

Es de recordar, que el puente sobre el arroyo Pantanoso, ubicado en la 

ruta nacional N° 2 “Grito de Asencio”, está en obra, lo que enlentece 

notoriamente la circulación y genera filas de vehículos sobre la ruta. 

Por tal motivo, el Dr. Lafluf, se comunicó además con autoridades del 

Ministerio de Transporte y Obras Públicas, solicitando acondicionar la 

cortada de Ombucitos, lo que  permitiría evitar el cruce por el puente 

sobre el arroyo Pantanoso de los camiones que vienen por la ruta N° 24 

“Guyunusa”, lo que agilizaría la circulación vial en la zona. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Orden de Servicio Nº 04/2022. 

Se comunica a todas las dependencias municipales que con motivo de 

conmemorarse el “Día de los Municipales”, el próximo 24 de abril y el 

“Día de los trabajadores” el próximo domingo 1 de mayo ambos 

feriados NO LABORABLES  trabajarán  los funcionarios afectados a los 

siguientes servicios: 

Necrópolis. 

Planta potabilizadora Las Cañas. 

Serenos. 

Personal Choferes dependientes de Secretaria DGO. 

Inspectores de Tránsito. 

Control Terminal de ómnibus Fray Bentos y Young (ver horario de 

apertura 1/5).   

Turismo. 

Hogares Estudiantiles. 

Se solicita a directores y encargados planifiquen los turnos con personal 

zafral a los efectos de minimizar la generación de horas extras.  

Los funcionarios con dedicación total (Full time), no comprendidos en la 

presente orden de servicio, deberán estar a la orden.  

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Taller: Costos y Punto de Equilibrio 

Actividad gratuita desde el Centro PYME de Río Negro. 

Modo presencial en Fray Bentos.  

Para entender la importancia de los costos, aprender a calcularlos y 

conocer el punto de equilibrio de tu empresa, inscribite mediante el link:  

https://ande.ecenterdirect.com/events/7764 

Día 27/4. 

18:00 a 20:00 hs. 

18 de Julio 1347, ACIRN. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://ande.ecenterdirect.com/events/7764


 

Young. 

Repintado de señales de tránsito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Personal dependiente de la Dirección General de Obras está realizando 

el repintado de cebras, cruces peatonales y estacionamientos, en 

diferentes zonas de la ciudad. 

En algunos casos, donde la Intendencia ha hecho calles nuevas, se ha 

debido pintar nuevamente las señales. 

También se está realizando pintura en bancos de los espacios públicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Colocación de membrana asfáltica en Biblioteca “Ciudad de 

Young” y Centro Socio Cultural. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director General de Obras Gustavo Meyer, señaló que se han venido 

realizando trabajos puntuales de colocación de membrana en los 

techos de estos edificios, para solucionar problemas de humedad y 

filtraciones. 

También se realizaron otras intervenciones de mantenimiento general en 

la oficina de Políticas Sociales. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Trabajos en calle Tacuabe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Uno de los equipos de Vialidad Urbana de la comuna, está interviniendo 

calle Tacuabe  al Oeste de la ciudad. 

Las tareas comprenden limpieza de cunetas, cambio y colocación de 

caños nuevos. 

Teniendo en cuenta que en esa zona no hay cordón cuneta, se 

procedió a la colocación de planchas de hormigón que faciliten el 

acceso a las viviendas particulares. 

Posteriormente se hará recargo con material, compactación y nivelado, 

para luego proceder a la aplicación de riego asfáltico. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Se procura dejar conformado el Comité Multisectorial para 

posibles eventualidades en el territorio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director Nacional del SINAE, Cnel (R) Sergio Rico, junto a la Lic. Jimena 

Pintos, el Coordinador de CECOED en Río Negro, José Martínez, la 

Alcalde Dra. Mercedes Long, la Subdirectora de Políticas Sociales, 

Viviana Núñez y representantes de ASSE, Policía, Bomberos, MIDES, 

Educación Inicial, Primaria y Enseñanza Media, Rotary, Leones y Cruz 

Roja, mantuvieron un encuentro de trabajo, con el objetivo primario de 

conformar un Comité Multisectorial para posibles eventualidades en el 

territorio. 

Asimismo se presentó el proyecto “Escuela Segura” que el SINAE 

ejecutará en 20 centros educativos del país. Uno de ellos estará en 

Young. 

Todo esto se enmarca en el MCR 2030, iniciativa que busca garantizar 

ciudades inclusivas, seguras, resilientes y sostenibles con proyección 

2030. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

San Javier.  

Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático.   

Recibimos y Difundimos. 

Están abiertas las inscripciones para el Segundo Encuentro de 

Construcción con Tierra que se realizará los días 6 y 7 de mayo de este 

año en San Javier, departamento de Río Negro (Uruguay). 

- Más información y  formulario de inscripción en 

http://tiny.cc/contierra   

- Organizan: Casa de la Universidad de Río Negro y Facultad de 

Arquitectura Diseño y Urbanismo (Udelar); financia: Espacio 

Interdisciplinario (Udelar); colaboran: Municipio de San Javier y 

Red de Bioconstrucción del Uruguay; apoya: Red Iberoamericana 

PROTERRA. 

- Actividad presencial: Inscripciones hasta el 30 de abril. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://tiny.cc/contierra


 

San Javier.  

Comenzaron los trabajos de recuperación del Parque 

Municipal 27 de julio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De esta manera se prepara el Estadio para el comienzo del 

campeonato de fútbol de AFY, que en esta oportunidad participan el 

Club Atlético San Javier y el Club Atlético River Plate, en categoría 

mayores. 

Algunas de las tareas que se ejecutan son: arreglo del tejido y muro 

perimetral de la cancha y muro del estadio, pintura y colocación de 

redes de contención de pelotas detrás de los arcos. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín.  

Más iluminación para la Necrópolis Local. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Próximamente se iniciarán las tareas que implican extender la red 

lumínica en el cementerio.   

Los trabajos desde el área eléctrica son para mejorar la cobertura en 

iluminación en la red ya existente en la parte antigua y colocar 

columnas y focos para la parte recientemente ampliada. 

El Capataz General recorrió, con el encargado del área eléctrica de 

Servicios Municipales el predio, para en breve avanzar con las 

intervenciones.  

Además, se realizó la colocación de un nuevo portón sobre la calle 

Durazno y se está construyendo un espacio destinado a los residuos 

generados dentro del predio para un óptimo manejo de los mismos. 

 

 


